

## Neuer Fotospot an der Kirche Hüttenbusch

Auf dem Gelände der Hüttenbuscher Kirche befindet sich seit Kurzem ein XXL-Bilderrahmen. Der große Metallrechteck soll eine charmante Fotokulisse für Einzelpersonen und Familien bieten und ist auch großzügig genug gestaltet, um bei besonderen Anlässen wie Taufen, Hochzeiten oder Gemeindefesten größeren Gruppen Platz zu bieten, ist sich Franziska Burichter, Vorsitzende des Hüttenbuscher Kirchenvorstands, sicher. Und nach einem der jüngsten Gottesdienste feierte der neue Blickfang direkt Premiere: Unter anderem ließ sich Pastor Jörn Contag mit einigen Besucherinnen und Besuchern ablichten. Nachmachen ist ausdrücklich erwünscht, so Franziska Burichter. Sie freue sich darauf, dass in Zukunft viele Momente und Erinnerungen mit einem Foto am Bilderrahmen festgehalten werden können. Wer also demnächst an der Kirche in Hüttenbusch vorbeikommt, sollte unbedingt für ein Foto stehen bleiben, rät sie. Gestiftet wurde der Rahmen von der ortsansässigen Firma Lütjen, der Entwurf stammt von Heinz Lütjen, dem Seniorchef der Firma.

TEXT: GLO/FOTO: KIRCHENGEMEINDE HÜTTENBUSCH

